



Antrag

der Fraktionen von **CDU, Bündnis 90 / Die Grünen, FDP**

Sicherung der Gesundheitsversorgung in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag bekennt sich zu einer qualitativ hochwertigen, bedarfsgerechten und gut erreichbaren medizinischen Versorgung für alle Bürgerinnen und Bürger in Schleswig-Holstein.

Der Landtag bittet daher die Landesregierung, den Versorgungsbedarf im Gesundheits- und Pflegebereich - unter Berücksichtigung der bestehenden ambulanten, stationären sowie sektorenübergreifenden Versorgungsangebote - in Schleswig-Holstein zu erheben. Die besondere Situation im ländlichen Raum und von Inseln und Halligen gilt es hierbei zu berücksichtigen.

Auf der Basis eines Gutachtens, in das schon vorliegende, geeignete Expertisen einfließen können, sollen konkrete Handlungsempfehlungen ausgesprochen und dem Landtag zur Befassung vorgelegt werden.

Begründung:

Der Landtag sieht in der Sicherstellung der medizinischen und pflegerischen Versorgung in Schleswig-Holstein eine große Herausforderung.

Konsequentes Handeln und gezielte Maßnahmen sind erforderlich, um die Versorgung auch langfristig zu gewährleisten.

Hans Hinrich Neve
und Fraktion

Marret Bohn
und Fraktion

Dennys Bornhöft
und Fraktion